



平和とくらしを守る北九州市民の会

〒803-0817 小倉北区田町 13-21 田町ビル 3 F
Tel 093-592-5000 FAX 093-571-4346

北九州市民の会

検索



WEB : <http://siminnokai.com>
e-mail : koe@siminnokai.com

武内市長がゼロ回答

北九州空港の特定利用問題 34団体が申し入れ

軍事訓練も可能

《既報》

北九州空港を「有事」だけでなく「平時」でも軍事訓練ができるようにする「特定利用」問題。4月26日、武内市長から「ゼロ回答」が届きました。

「平和をあきらめない北九州ネット」が呼びかけ、「市民の会」をはじめ34団体が武内市長に特定利用指定の撤回を求めて4月15日、申し入れていました。

特定利用の空港・港湾は38か所の候補

のうち国はとりあえず北九州空港を含む16箇所の空港・港湾を特定利用に指定しました。

4月15日の申し入れでは、参加者からは「こんな重要なことが市民に知らされないまま決められてしまうのはおかしい」「市長による独断専行だ」との怒りや、自衛隊だけでなく米軍の利用拡大にも及ぶのではないかなどの懸念が出されました。

令和6年4月26日
平和をあきらめない北九州ネット
代表 前田 憲徳 様

北九州市長 武内 和久

北九州空港の特定利用空港指定に関する申し入れについて(回答)

令和6年4月15日に申し入れのありました標記の件につきまして、下記のとおり回答します。

記

- 1 北九州空港を特定利用空港から外すよう政府に要求していただきたい。
- 2 政府により特定利用空港としての整備等がなされる場合も、北九州空港について、平和憲法の基本理念及び地方自治の本旨の観点から、市民の安全や自由がいささかも侵害・制約されることによる不測の働きかけをしていただき、必要に応じて、前項の要求をすることを再検討いただきたい。

北九州空港は、国管理空港であるため、その活用については、国が責任を持って判断するものであると認識していることから、政府に要求することは考えていません。

- 3 本件について、貴殿も同席の上、国土交通省(九州地方整備局 北九州港湾・空港整備事務所)及び防衛省(九州防衛局)と当方との協議の場を設定していただきたい。

北九州市として、同席することは考えていません。

- 4 北九州空港が特定利用空港に指定された経緯について、その詳細を明らかにしていただきたい。

特定利用空港については、国が選定するものであり、北九州空港が選定された経緯については承知していません。

【連絡先】

危機管理室危機管理課 担当:東、角野 電話番号:093-582-2110
総務市民局総務課 担当:清水、荒田 電話番号:093-582-2102
港湾空港局空港企画課 担当:今村、高岡 電話番号:093-582-2308

第95回北九州統一メーデー



働くものの団結で生活と権利を守り 平和と民主主義、 中立の日本を目指そう!!

5月1日は、労働者の祭典、五月晴れを期待したが、雨がシトシト。開始時間を遅らせるとともに、予定していたパレードは中止になった。それでもメーデーに参加した500名の働く仲間

は、闘うメーデーを見事に作り上げました。改憲・軍拡一辺倒の岸田政権を退陣に追い込み国民本位の政治へ転換しよう。メーデー宣言を採択し、団結頑張りようでこぶしをつきあげた。

「平和のための戦争展」第2回実行委員会

平和のための戦争展2024の第2回実行委員会が4月24日夜、北九州生涯学習総合センターで開催され、熱心な議論が行なわれました。実行委員長挨拶、実行委員会行動計画案の検討、展示検討を行いました。

次回(第3回)実行委員会5月21日(火)18:00~19:30、同センターで開催されます。

《ホール企画》講演:武富樹海(兵士・庶民の戦争資料館)、語り部、うたごえ、少年・少女合唱団

《戦跡めぐり案》9月8日(日)13時黒崎駅前集合 西部地区をめぐる

案内

公益社団法人福岡県自治体問題研究所 第47回総会記念講演会の御案内

御承知のように、私たちは戦争と平和をめぐる、かつてない事態に直面しています。いまこそ私たち主催者・国民が英知を振り絞って、学び、行動すべき時とされます。そのために、長年の研究と実践を重ねておられる木村公一牧師をお迎えして、まだ多くの人たちに知られていない、イスラエルとパレスチナ問題の核心を語っていただきます。ぜひ、お誘いあわせのうえご参加いただけますよう、ご案内申し上げます。

《日 時》6月1日(土) 13時~17時、於・早良市民センター・第一会議室
開場・受付13時、開会13時半、閉会15時50分(のち総会議事)
《参加費》500円(テキスト代・会場費)

《第一部・記念講演》
＜記念講演テーマ＞
「イスラエルとパレスチナ問題を考える
・戦争と平和をめぐるの歴史的局面にあたって」
食べる物をください
ガザ迫る飢饉、状況壊滅的
西日本新聞 4.19.2024
イスラエルがサハラ
北部ガザ 死の街に
面影なし、心も荒廃

＜講師＞木村公一・牧師(神学博士・政治神学)

《第二部・総会議事》…一時間程度を予定

◎当研究所は27年12月3日に、記念すべき創立50周年を迎えますが、勇躍して新しい半世紀に向けて、前進を誓い合う総会にしたいと念じております。

＜主催＞公益社団法人 福岡県自治体問題研究所
〒812-0011 福岡市博多区博多駅前1丁目19-3-508
Tel. fax 092-472-4675 jiti@ked.biglobe.ne.jp
<http://jitiken.jimdo.com>

「第8回北九州9条まつり」は大盛況

対話と交流による平和を築こう！



5月3日(金)憲法記念日は、二つの行事がありました。9条まつり(10時から12時)と憲法集会(13時30分)。好天にめぐまれた9条まつりには、250名が参加。前半は、コーラス、ピースリーディング、市内9条の会の意見交流、平和コントなど盛りだくさんの演出がありました。圧巻は、後半の九州朝鮮初中高級学校生徒の皆さんによる舞踊、サムルノリ、カヤグムが演じられました。

最後は、参加者全員で憲法前文と9条を唱和しました。5.3憲法集会では、神陽子九州国際大学法学部教授が「生きたい社会ってどんな社会?」と題して、軽妙に、熱く語り、参加者全員聞き入りました。Fridays For Future Fukuokaからは、気候変動から未来を守るアピールがありました。

全国革新懇が総会

自民党政治にさよならを

市民と野党の共闘 再構築・発展へ

「平和・民主・革新の日本をめざす全国の会」(全国革新懇)は18日、東京都内で第43回総会を開きました。「日本をダメにした自民党政治にさよならを!『市民と野党の共闘』の再構築・発展と『三つの共

同目標』を高くかかげて」をスローガンに、各地域・分野の代表者が革新懇運動を生き生きと語り、交流し、行き詰まった自民党政治を終わらせる決意を固めました。



特別報告する日本共産党の田村智子委員長(手前) =18日、東京都千代田区

いのちを生み出す母親は 生命を育て 生命を守ることをぞみます

2024年 第61回 北九州母親大会

日時: 6月9日(日) 13:00~16:00 (受付12:30) 会場: 八幡東区中央町レインボープラザ (八幡東区中央町2丁目1-1)



◆分科会 13:00~15:00

Three columns of information for sub-sessions: 1. School lunch cost reduction, 2. Care for the elderly, 3. Peace and the Constitution. Each includes a topic, speaker, and a small image.

◆全体会 15:10~16:00 メイン会場 7階71会議室・ライブ配信会場 地階中ホール [各分科会の報告・運動交流・特別決議(案)・大会宣言(案)提案 (予定は変更になる場合があります)]

日本母親大会の始まりは、1954年3月1日

太平洋のビキニ環礁でアメリカの水爆実験が行われ、空も海も、周辺で漁していた第五福竜丸など漁船すべてをオレンジ色に染め、死の灰が降り注いだのです。広島、長崎に続く三度目の被爆に日本の母親は立ちあがり、世界に「核戦争から子どもを守ろう」とよびかけました。ここから日本母親大会が始まり、生命(いのち)のスローガンにふさわしいゆるやかさと粘り強さで継続され今年で69年続いています。母親・女性たちは人権・平等・平和をうたった戦争放棄の憲法第9条を大事にしてきました。母親大会はこの憲法のもとで、日々の暮らしの支えとしての要求、希望を集め、話し合い、行動してきました。母親運動を、これからの若いひとたちに手渡せるよう一緒に歩み、行動していきましょう!!



JRスペースワールド駅 徒歩約15分 中央2丁目バス停 徒歩約3分 車で参加される場合は、有料駐車場をご利用ください。



資料代 700円 (保育所あります)

後援 (公財)北九州観光コンベンション協会・(公財)健和会・毎日新聞社・朝日新聞社・西日本新聞社・小倉タイムス 主催 第61回北九州母親大会実行委員会 北九州市戸畑区沖台2丁目7-30 新婦人戸畑支部内 TEL093-871-6584

案内



平和ネット 19日行動 小倉、折尾で女性陣が奮闘

戦争体制ゆるさない

5月19日、小倉駅と折尾駅で19日定例行動がありました。日曜日なので2か所とも、お昼から1時間取り組みました。暑かった! 経済秘密保護法も、自衛隊を米軍に組み込む体制も、武器輸出も、地方自治法改悪案も、全部、戦争体制のためのもの。一気にゴリ押しで来ている状態です。活動量も増やさなければならぬけど、伝え方も考えなければならぬと思う。いつもながら、女性陣の皆さんの奮闘は際立っています。